

Lampiran 19: *Framework Matrix* Wawancara tentang Proses Eksternalisasi Pengetahuan Pengelolaan Keuangan Daerah yang Transparan dan Akuntabel di Kabupaten Kulon Progo

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
5 : Alif Romdhoni	<p>Alif Romdhoni</p> <p>Ada.. untuk beberapa yang sering itu karena langsung menyangkut teknis ya.. teknis itu biasanya kalau misalnya pajak ada anu itu temen-temen di pajak, seperti kemaren Mas Eko yang Kasubbid penetapan itu mereka e.. diikutkan oleh BKBP diklat apa yo.. tapi terkait dengan pajak satu minggu di Jakarta itu Mas Eko, kemudian beberapa tahun lalu bahkan kita pernah kerja sama dengan STAN kita kirimkan 2 orang sebagai penilai properti atau apa itu, dua orang itu dikirim untuk ikut itu, kemudian yang sifatnya seminar, yang sifatnya sosialisasi ya.. sudah cukup banyak di.. untuk di pendiklatan untuk anu ya.. tetep .</p>			
8 : Drs. Nur Hadiyanto, M.Acc.	<p>Emerha</p> <p>e.. saya ingin yang e.. mendalami yang kemaren pak, budaya apa itu budaya kerja ya?</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>Ya..</p> <p>Emerha</p> <p>e.. kalo untuk ini pak e.. apa namanya di bidang bapak yang.. itu pertama kali belajar untuk e.. mensistemkan semua itu dari mana pak?</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>o.. nggeh mensistemkan semua, e.. ketika awal-awal SIMDA nggeh?</p> <p>Emerha</p> <p>Awal-awal SIMDA..</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>Mbak Sri, nek dulu awal-awal SIMDA itu seng mulai dari mana dulu, anggaran dulu terus mengalir ke Perbend gitu nggeh?</p> <p>Bu sri</p> <p>Nggeh, dari anggaran dulu</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>Iya.. jadi dulu awalnya SIMDA versi pertama itu hanya ketoke nyusun RKA</p> <p>Bu sri</p>	<p>Emerha</p> <p>e.. saya ingin yang e.. mendalami yang kemaren pak, budaya apa itu budaya kerja ya?</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>Ya..</p> <p>Emerha</p> <p>e.. kalo untuk ini pak e.. apa namanya di bidang bapak yang.. itu pertama kali belajar untuk e.. mensistemkan semua itu dari mana pak?</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>o.. nggeh mensistemkan semua, e.. ketika awal-awal SIMDA nggeh?</p> <p>Emerha</p> <p>Awal-awal SIMDA..</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>Mbak Sri, nek dulu awal-awal SIMDA itu seng mulai dari mana dulu, anggaran dulu terus mengalir ke Perbend gitu nggeh?</p> <p>Bu sri</p> <p>Nggeh, dari anggaran dulu</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>Iya.. jadi dulu awalnya SIMDA versi pertama itu hanya ketoke nyusun RKA</p>	<p>Emerha</p> <p>e.. saya ingin yang e.. mendalami yang kemaren pak, budaya apa itu budaya kerja ya?</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>Ya..</p> <p>Emerha</p> <p>e.. kalo untuk ini pak e.. apa namanya di bidang bapak yang.. itu pertama kali belajar untuk e.. mensistemkan semua itu dari mana pak?</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>o.. nggeh mensistemkan semua, e.. ketika awal-awal SIMDA nggeh?</p> <p>Emerha</p> <p>Awal-awal SIMDA..</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>Mbak Sri, nek dulu awal-awal SIMDA itu seng mulai dari mana dulu, anggaran dulu terus mengalir ke Perbend gitu nggeh?</p> <p>Bu sri</p> <p>Nggeh, dari anggaran dulu</p> <p>Nur Hadiyanto</p> <p>Iya.. jadi dulu awalnya SIMDA versi pertama itu hanya ketoke nyusun RKA</p> <p>Bu sri</p>	<p>Bappeda. Dia brandingnya the jewel of java, kemudian kenapa tulisannya seperti itu, bentuknya apa, filosofinya apa, warnanya itu apa maknanya. Itu ada di sana satu buku.</p> <p>Ya lewat ini, Pak Jos Iwan.</p>

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
	<p>Menyusun semua nggeh, tapi maksudnya sudah satu.. satu paket itu sudah dari anggaran ke pelaporan sudah pake SIMDA semua, mboten nganu.. tidak nyucil ngoten langsung pake, semuanya langsung dilatih pelaporan dilatih, pendengaran di latih, pelaporan dilatih Nur Hadiyanto Dilatih, tahun piro itu mbak Bu sri 2011 Nur Hadiyanto 2011 nggeh Bu sri Maksude le.. nopo.. le.. mulai.... Nur Hadiyanto Mulai menggunakan aplikasi SIMDA 2011 Emerha Itu latar belakang harus menggunakan SIMDA itu kenapa pak, dulu kan manual ya sebelum itu? Nur Hadiyanto Ya.. dulu sebelum itu manual Bu sri Dulu pake e.. Nur Hadiyanto Apa namanya dulu..? Bu sri SIPK... Nur Hadiyanto SIPK dari Kemendagri, kemudian pindah ke SIMDA yang dari BPKP, ya.. saya kira ya.. sama lah kalo motivasinya menggunakan aplikasi sistem itu kan mempermudah pekerjaa, mungkin juga apa.. e.. semuanya menjadi tercatat gitu ya, pencatatannya jadi lebih teliti, cermat Emerha Kalo sekarang, waktu di masanya bapak selama SIMDA jalan itu apa ada tenaga ahli digunakan? Nur Hadiyanto Hem... tenaga ahli hanya dari ini, jadi di.. kami.. itu kan ada yang ditugaskan sebagai Admin SIMDA itu mas Mondi yang di... dia yang dilatih untuk menjadi Admin sehingga e.. pengetahuannya mungkin lebih dari temen-temen yang dilatih sebagai operator</p>	<p>Bu sri Menyusun semua nggeh, tapi maksudnya sudah satu.. satu paket itu sudah dari anggaran ke pelaporan sudah pake SIMDA semua, mboten nganu.. tidak nyucil ngoten langsung pake, semuanya langsung dilatih pelaporan dilatih, pendengaran di latih, pelaporan dilatih Nur Hadiyanto Dilatih, tahun piro itu mbak Bu sri 2011 Nur Hadiyanto 2011 nggeh Bu sri Maksude le.. nopo.. le.. mulai.... Nur Hadiyanto Mulai menggunakan aplikasi SIMDA 2011 Emerha Itu latar belakang harus menggunakan SIMDA itu kenapa pak, dulu kan manual ya sebelum itu? Nur Hadiyanto Ya.. dulu sebelum itu manual Bu sri Dulu pake e.. Nur Hadiyanto Apa namanya dulu..? Bu sri SIPK... Nur Hadiyanto SIPK dari Kemendagri, kemudian pindah ke SIMDA yang dari BPKP, ya.. saya kira ya.. sama lah kalo motivasinya menggunakan aplikasi sistem itu kan mempermudah pekerjaa, mungkin juga apa.. e.. semuanya menjadi tercatat gitu ya, pencatatannya jadi lebih teliti, cermat Emerha Kalo sekarang, waktu di masanya bapak selama SIMDA jalan itu apa ada tenaga ahli digunakan? Nur Hadiyanto Hem... tenaga ahli hanya dari ini, jadi di.. kami.. itu kan ada yang ditugaskan sebagai Admin SIMDA itu mas Mondi yang di... dia yang dilatih untuk menjadi Admin sehingga e.. pengetahuannya mungkin lebih dari</p>	<p>Menyusun semua nggeh, tapi maksudnya sudah satu.. satu paket itu sudah dari anggaran ke pelaporan sudah pake SIMDA semua, mboten nganu.. tidak nyucil ngoten langsung pake, semuanya langsung dilatih pelaporan dilatih, pendengaran di latih, pelaporan dilatih Nur Hadiyanto Dilatih, tahun piro itu mbak Bu sri 2011 Nur Hadiyanto 2011 nggeh Bu sri Maksude le.. nopo.. le.. mulai.... Nur Hadiyanto Mulai menggunakan aplikasi SIMDA 2011 Emerha Itu latar belakang harus menggunakan SIMDA itu kenapa pak, dulu kan manual ya sebelum itu? Nur Hadiyanto Ya.. dulu sebelum itu manual Bu sri Dulu pake e.. Nur Hadiyanto Apa namanya dulu..? Bu sri SIPK... Nur Hadiyanto SIPK dari Kemendagri, kemudian pindah ke SIMDA yang dari BPKP, ya.. saya kira ya.. sama lah kalo motivasinya menggunakan aplikasi sistem itu kan mempermudah pekerjaa, mungkin juga apa.. e.. semuanya menjadi tercatat gitu ya, pencatatannya jadi lebih teliti, cermat Emerha Kalo sekarang, waktu di masanya bapak selama SIMDA jalan itu apa ada tenaga ahli digunakan? Nur Hadiyanto Hem... tenaga ahli hanya dari ini, jadi di.. kami.. itu kan ada yang ditugaskan sebagai Admin SIMDA itu mas Mondi yang di... dia yang dilatih untuk menjadi Admin sehingga e.. pengetahuannya mungkin lebih dari temen-temen yang dilatih sebagai operator</p>	

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
	<p>Emerha Berarti dia yang sering dikirim ke sana Nur Hadiyanto Iya.. kalo ada apa-apa ke BPKP ke.. ini itu mas Mondri yang.. Emerha Kalo BPKP yang datang ke sini ada juga untuk pelatihan? Nur Hadiyanto Sekarang jarang, sekarang jarang nggeh, kita yang ke sana kalo ada sesuatu pasti kita yang ke sana, jarang nggeh mbak BPKP ke sini? Bu sri Jarang Nur Hadiyanto Jarang... Bu sri Kalo update kan Cuma via... Nur Hadiyanto Email apa internet gitu.. dikirim ininya nanti.. Emerha Itu setiap... setiap ada perubahan SIMDA itu selalu dipanggil ya.. update sistem? Nur Hadiyanto e... nggeh selalu diberitahu, ini saya sambu ini ya... hehehehehe (narasumber tertawa) Emerha Okey pak, nggak apa-apa, Nur Hadiyanto Nggeh nek SIMDA kan ya... hampir sama dengan daerah lain yang menggunakan SIMDA nggeh Emerha Itu kenapa beralih ke SIMDA, nggak pake SIPKD yang..? Nur Hadiyanto SIPKD.. yang dari Kementerian dalam Negeri, nggeh waktu itu, ya.. mungkin kita memandang yang dari.. BPKP ini yang.. lebih.. apa ya.. terstandarlah.. ya.. Bu sri Dinas dulu kan masih, Kemendagri BPKD itu terus Pemda yang juga Kemendagri 12 udah nggak.. di kasih kayaknya alasannya itu soalnya dari.. awalnya.. Nur Hadiyanto Permendagri 13.. Emerha</p>	<p>temen-temen yang dilatih sebagai operator Emerha Berarti dia yang sering dikirim ke sana Nur Hadiyanto Iya.. kalo ada apa-apa ke BPKP ke.. ini itu mas Mondri yang.. Emerha Kalo BPKP yang datang ke sini ada juga untuk pelatihan? Nur Hadiyanto Sekarang jarang, sekarang jarang nggeh, kita yang ke sana kalo ada sesuatu pasti kita yang ke sana, jarang nggeh mbak BPKP ke sini? Bu sri Jarang Nur Hadiyanto Jarang... Bu sri Kalo update kan Cuma via... Nur Hadiyanto Email apa internet gitu.. dikirim ininya nanti.. Emerha Itu setiap... setiap ada perubahan SIMDA itu selalu dipanggil ya.. update sistem? Nur Hadiyanto e... nggeh selalu diberitahu, ini saya sambu ini ya... hehehehehe (narasumber tertawa) Emerha Okey pak, nggak apa-apa, Nur Hadiyanto Nggeh nek SIMDA kan ya... hampir sama dengan daerah lain yang menggunakan SIMDA nggeh Emerha Itu kenapa beralih ke SIMDA, nggak pake SIPKD yang..? Nur Hadiyanto SIPKD.. yang dari Kementerian dalam Negeri, nggeh waktu itu, ya.. mungkin kita memandang yang dari.. BPKP ini yang.. lebih.. apa ya.. terstandarlah.. ya.. Bu sri Dinas dulu kan masih, Kemendagri BPKD itu terus Pemda yang juga Kemendagri 12 udah nggak.. di kasih kayaknya alasannya itu soalnya dari.. awalnya.. Nur Hadiyanto Permendagri 13..</p>	<p>Emerha Berarti dia yang sering dikirim ke sana Nur Hadiyanto Iya.. kalo ada apa-apa ke BPKP ke.. ini itu mas Mondri yang.. Emerha Kalo BPKP yang datang ke sini ada juga untuk pelatihan? Nur Hadiyanto Sekarang jarang, sekarang jarang nggeh, kita yang ke sana kalo ada sesuatu pasti kita yang ke sana, jarang nggeh mbak BPKP ke sini? Bu sri Jarang Nur Hadiyanto Jarang... Bu sri Kalo update kan Cuma via... Nur Hadiyanto Email apa internet gitu.. dikirim ininya nanti.. Emerha Itu setiap... setiap ada perubahan SIMDA itu selalu dipanggil ya.. update sistem? Nur Hadiyanto e... nggeh selalu diberitahu, ini saya sambu ini ya... hehehehehe (narasumber tertawa) Emerha Okey pak, nggak apa-apa, Nur Hadiyanto Nggeh nek SIMDA kan ya... hampir sama dengan daerah lain yang menggunakan SIMDA nggeh Emerha Itu kenapa beralih ke SIMDA, nggak pake SIPKD yang..? Nur Hadiyanto SIPKD.. yang dari Kementerian dalam Negeri, nggeh waktu itu, ya.. mungkin kita memandang yang dari.. BPKP ini yang.. lebih.. apa ya.. terstandarlah.. ya.. Bu sri Dinas dulu kan masih, Kemendagri BPKD itu terus Pemda yang juga Kemendagri 12 udah nggak.. di kasih kayaknya alasannya itu soalnya dari.. awalnya.. Nur Hadiyanto Permendagri 13.. Emerha</p>	

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
	<p>Sl... kemaren itu gratis juga yang dari Kemendagri? Bu sri Itu.. begitu apa.. ganti Permendagri itu terus... Nur Hadiyanto Ganti SIMDA, nek SIPKD gratis nggeh dari kemendagri nggeh Bu sri Sama gratis Emerha Selain.. pak siapa tadi itu yang dikirim, memang semua beliau di dalam..? Nur Hadiyanto Pak Mondhi kemudian, pejabat struktural tuh malah rung tahi dilatih SIMDA e.. kita itu malah nggak tahu, hehehehe (narasumber tertawa) Bu sri Nggak tahu, tapi saya juga orang lama juga nggak.. Nur Hadiyanto Iya.. yang struktural malah ndak, teknis ya.. Emerha Yang teknis ya.. Nur Hadiyanto Kita ya.. belajarnya otodidak aja buka-buka liat-liat laporan Emerha Jadi ketika dia sudah diajarin, nanti dia saja yangngurus semua ya? Nur Hadiyanto Ya.. yang ngajarkan ke semua, para bendahara operatornya kalo ada sesuatu ya sama Mas Mondhi itu contohnya trouble, nggak konek atau ada masalah apa gitu.. Mas Mondhi. Tapi.. kita itu makin mantep pake SIMDA itu karena ada fatwa siapa ya.. kemaren itu... bahwa SIMDA ini yang diakui dan.. ya.. standar Nasional gitu ya, heheheheh (narasumber tertawa) Emerha Itu siapa itu, emang udah di.. Nur Hadiyanto Udah.. pake SIMDA saja pak, kalo di DIY ini kan seng nganggo SIMDA itu Bantul, Sleman Bu sri Sleman dereng..</p>	<p>Emerha Sl... kemaren itu gratis juga yang dari Kemendagri? Bu sri Itu.. begitu apa.. ganti Permendagri itu terus... Nur Hadiyanto Ganti SIMDA, nek SIPKD gratis nggeh dari kemendagri nggeh Bu sri Sama gratis Emerha Selain.. pak siapa tadi itu yang dikirim, memang semua beliau di dalam..? Nur Hadiyanto Pak Mondhi kemudian, pejabat struktural tuh malah rung tahi dilatih SIMDA e.. kita itu malah nggak tahu, hehehehe (narasumber tertawa) Bu sri Nggak tahu, tapi saya juga orang lama juga nggak.. Nur Hadiyanto Iya.. yang struktural malah ndak, teknis ya.. Emerha Yang teknis ya.. Nur Hadiyanto Kita ya.. belajarnya otodidak aja buka-buka liat-liat laporan Emerha Jadi ketika dia sudah diajarin, nanti dia saja yangngurus semua ya? Nur Hadiyanto Ya.. yang ngajarkan ke semua, para bendahara operatornya kalo ada sesuatu ya sama Mas Mondhi itu contohnya trouble, nggak konek atau ada masalah apa gitu.. Mas Mondhi. Tapi.. kita itu makin mantep pake SIMDA itu karena ada fatwa siapa ya.. kemaren itu... bahwa SIMDA ini yang diakui dan.. ya.. standar Nasional gitu ya, heheheheh (narasumber tertawa) Emerha Itu siapa itu, emang udah di.. Nur Hadiyanto Udah.. pake SIMDA saja pak, kalo di DIY ini kan seng nganggo SIMDA itu Bantul, Sleman Bu sri</p>	<p>Sl... kemaren itu gratis juga yang dari Kemendagri? Bu sri Itu.. begitu apa.. ganti Permendagri itu terus... Nur Hadiyanto Ganti SIMDA, nek SIPKD gratis nggeh dari kemendagri nggeh Bu sri Sama gratis Emerha Selain.. pak siapa tadi itu yang dikirim, memang semua beliau di dalam..? Nur Hadiyanto Pak Mondhi kemudian, pejabat struktural tuh malah rung tahi dilatih SIMDA e.. kita itu malah nggak tahu, hehehehe (narasumber tertawa) Bu sri Nggak tahu, tapi saya juga orang lama juga nggak.. Nur Hadiyanto Iya.. yang struktural malah ndak, teknis ya.. Emerha Yang teknis ya.. Nur Hadiyanto Kita ya.. belajarnya otodidak aja buka-buka liat-liat laporan Emerha Jadi ketika dia sudah diajarin, nanti dia saja yangngurus semua ya? Nur Hadiyanto Ya.. yang ngajarkan ke semua, para bendahara operatornya kalo ada sesuatu ya sama Mas Mondhi itu contohnya trouble, nggak konek atau ada masalah apa gitu.. Mas Mondhi. Tapi.. kita itu makin mantep pake SIMDA itu karena ada fatwa siapa ya.. kemaren itu... bahwa SIMDA ini yang diakui dan.. ya.. standar Nasional gitu ya, heheheheh (narasumber tertawa) Emerha Itu siapa itu, emang udah di.. Nur Hadiyanto Udah.. pake SIMDA saja pak, kalo di DIY ini kan seng nganggo SIMDA itu Bantul, Sleman Bu sri Sleman dereng..</p>	

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
	<p>Nur Hadiyanto Oh.. Sleman masih PKD nggeh.. Bu sri Buatan sendiri Nur Hadiyanto Oh buatan sendiri Emerha Buatan sendiri Nur Hadiyanto Bantul saja? Bu sri Bantul kaleh.. Kulonprogo Nur Hadiyanto Kota dan Gunung Kidul Bu sri Belum pak... Nur Hadiyanto Iseh PKD nggeh? Bu sri Malah.. seng.. Provinsi malah.. sebelum.. Nur Hadiyanto Sistem yang lebih.. Bu sri Neng karang njuk di.. ini sendiri modif sendiri di sel.. Nur Hadiyanto Di kembangkan sendiri, di upgrade sendiri Bu sri Di kembangkan sendiri... Q.2. Model eksternalisasi Emerha Yang rekomendasikan pake SIMDA itu siapa dari itu.. Nur Hadiyanto Kalo yang merekomendasikan awal dari siapa ya.. ya.. hanya ini saja sih kayaknya, waktu itu PDKT BPKP aja ke kita, hehehe (narasumber tertawa) kayaknya Emerha Oh... BP.. BPKP yang tawarin kah? Nur Hadiyanto Iya.. BPKP yang menawarkan, waktu itu memang ini to.. situasinya BPKP itu kan mau dibubarkan gitu karena duplikasi, nah.. mereka harus mencari posisi sebagai pembina gitu kan akhirnya termasuk produk SIMDA ini dari BPKP itu kan, mereposisi BPKP Emerha</p>	<p>Sleman dereng.. Nur Hadiyanto Oh.. Sleman masih PKD nggeh.. Bu sri Buatan sendiri Nur Hadiyanto Oh buatan sendiri Emerha Buatan sendiri Nur Hadiyanto Bantul saja? Bu sri Bantul kaleh.. Kulonprogo Nur Hadiyanto Kota dan Gunung Kidul Bu sri Belum pak... Nur Hadiyanto Iseh PKD nggeh? Bu sri Malah.. seng.. Provinsi malah.. sebelum.. Nur Hadiyanto Sistem yang lebih.. Bu sri Neng karang njuk di.. ini sendiri modif sendiri di sel.. Nur Hadiyanto Di kembangkan sendiri, di upgrade sendiri Bu sri Di kembangkan sendiri... Q.2. Model eksternalisasi Emerha Yang rekomendasikan pake SIMDA itu siapa dari itu.. Nur Hadiyanto Kalo yang merekomendasikan awal dari siapa ya.. ya.. hanya ini saja sih kayaknya, waktu itu PDKT BPKP aja ke kita, hehehe (narasumber tertawa) kayaknya Emerha Oh... BP.. BPKP yang tawarin kah? Nur Hadiyanto Iya.. BPKP yang menawarkan, waktu itu memang ini to.. situasinya BPKP itu kan mau dibubarkan gitu karena duplikasi, nah.. mereka harus mencari posisi sebagai pembina gitu kan akhirnya termasuk produk SIMDA ini dari BPKP itu kan, mereposisi BPKP</p>	<p>Nur Hadiyanto Oh.. Sleman masih PKD nggeh.. Bu sri Buatan sendiri Nur Hadiyanto Oh buatan sendiri Emerha Buatan sendiri Nur Hadiyanto Bantul saja? Bu sri Bantul kaleh.. Kulonprogo Nur Hadiyanto Kota dan Gunung Kidul Bu sri Belum pak... Nur Hadiyanto Iseh PKD nggeh? Bu sri Malah.. seng.. Provinsi malah.. sebelum.. Nur Hadiyanto Sistem yang lebih.. Bu sri Neng karang njuk di.. ini sendiri modif sendiri di sel.. Nur Hadiyanto Di kembangkan sendiri, di upgrade sendiri Bu sri Di kembangkan sendiri... Q.2. Model eksternalisasi Emerha Yang rekomendasikan pake SIMDA itu siapa dari itu.. Nur Hadiyanto Kalo yang merekomendasikan awal dari siapa ya.. ya.. hanya ini saja sih kayaknya, waktu itu PDKT BPKP aja ke kita, hehehe (narasumber tertawa) kayaknya Emerha Oh... BP.. BPKP yang tawarin kah? Nur Hadiyanto Iya.. BPKP yang menawarkan, waktu itu memang ini to.. situasinya BPKP itu kan mau dibubarkan gitu karena duplikasi, nah.. mereka harus mencari posisi sebagai pembina gitu kan akhirnya termasuk produk SIMDA ini dari BPKP itu kan, mereposisi BPKP Emerha</p>	

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
	<p>Mereposisi tawarnya kuat Nur Hadiyanto Iya.. iya.. tidak biar tidak pengawasan tapi pembinaan Emerha Pembinaan.. Nur Hadiyanto Sampe... seng nggowo buah naga ke Kulonprogo itu yang wong BPKP nuk..heheheehhe, nggeh kulo kelingan Emerha Itu biasanya model, kalo dia dipanggil untuk pelatihannya di sana itu gimana tatap muka, atau BIMTEK gimana? Nur Hadiyanto Ya.. kalo yang BIMTEK, tatap muka BIMTEK Emerha Setelah dia sampe ke sini lagi, itu otodidak aja? Nur Hadiyanto Ya.. kalo anu ya.. nanti kan ada ini.. kegiatan perbendaharaan di kami itu... selalu di update di refresh apa.. e.. pengetahuannya para bendahara ini, kadang-kadang ada fitur baru yang.. kecil aja misalnya kemaren ketika muncul ini SP2D-SP2D dulu di SIMDA nggak ada terus kita komunikasi pak.. ini untuk pengelolaan anggaran-anggaran di luar kas daerah, di luar RKUD itu harus ada mekanisme pengesahan yang terutama untuk BLUD, nah.. ini kemudian di update ya.. kita ini lagi, kemudian fitur apa lagi pajak misalnya di update lagi ya.. kita sosialisasi lagi Emerha Itu sosialisasinya apa, di kumpulkan mereka atau gimana pak? Nur Hadiyanto Iya, nggeh.. kita kumpulkan cara bendahara ya narasumbernya mas Mondi itu Emerha Oh.. itu tiap berapa bulan pak? Nur Hadiyanto Itu.. tri.. tri wulan iya.., tri wulan tapi kayaknya.. 2019 ini turun ya anggarannya jadi kayaknya 4 bulan sekali jadi, per catur wulan, hehehehe (narasumber tertawa), iya</p>	<p>Emerha Mereposisi tawarnya kuat Nur Hadiyanto Iya.. iya.. tidak biar tidak pengawasan tapi pembinaan Emerha Pembinaan.. Nur Hadiyanto Sampe... seng nggowo buah naga ke Kulonprogo itu yang wong BPKP nuk..heheheehhe, nggeh kulo kelingan Emerha Itu biasanya model, kalo dia dipanggil untuk pelatihannya di sana itu gimana tatap muka, atau BIMTEK gimana? Nur Hadiyanto Ya.. kalo yang BIMTEK, tatap muka BIMTEK Emerha Setelah dia sampe ke sini lagi, itu otodidak aja? Nur Hadiyanto Ya.. kalo anu ya.. nanti kan ada ini.. kegiatan perbendaharaan di kami itu... selalu di update di refresh apa.. e.. pengetahuannya para bendahara ini, kadang-kadang ada fitur baru yang.. kecil aja misalnya kemaren ketika muncul ini SP2D-SP2D dulu di SIMDA nggak ada terus kita komunikasi pak.. ini untuk pengelolaan anggaran-anggaran di luar kas daerah, di luar RKUD itu harus ada mekanisme pengesahan yang terutama untuk BLUD, nah.. ini kemudian di update ya.. kita ini lagi, kemudian fitur apa lagi pajak misalnya di update lagi ya.. kita sosialisasi lagi Emerha Itu sosialisasinya apa, di kumpulkan mereka atau gimana pak? Nur Hadiyanto Iya, nggeh.. kita kumpulkan cara bendahara ya narasumbernya mas Mondi itu Emerha Oh.. itu tiap berapa bulan pak? Nur Hadiyanto Itu.. tri.. tri wulan iya.., tri wulan tapi kayaknya.. 2019 ini turun ya anggarannya jadi kayaknya 4 bulan sekali jadi, per catur</p>	<p>Mereposisi tawarnya kuat Nur Hadiyanto Iya.. iya.. tidak biar tidak pengawasan tapi pembinaan Emerha Pembinaan.. Nur Hadiyanto Sampe... seng nggowo buah naga ke Kulonprogo itu yang wong BPKP nuk..heheheehhe, nggeh kulo kelingan Emerha Itu biasanya model, kalo dia dipanggil untuk pelatihannya di sana itu gimana tatap muka, atau BIMTEK gimana? Nur Hadiyanto Ya.. kalo yang BIMTEK, tatap muka BIMTEK Emerha Setelah dia sampe ke sini lagi, itu otodidak aja? Nur Hadiyanto Ya.. kalo anu ya.. nanti kan ada ini.. kegiatan perbendaharaan di kami itu... selalu di update di refresh apa.. e.. pengetahuannya para bendahara ini, kadang-kadang ada fitur baru yang.. kecil aja misalnya kemaren ketika muncul ini SP2D-SP2D dulu di SIMDA nggak ada terus kita komunikasi pak.. ini untuk pengelolaan anggaran-anggaran di luar kas daerah, di luar RKUD itu harus ada mekanisme pengesahan yang terutama untuk BLUD, nah.. ini kemudian di update ya.. kita ini lagi, kemudian fitur apa lagi pajak misalnya di update lagi ya.. kita sosialisasi lagi Emerha Itu sosialisasinya apa, di kumpulkan mereka atau gimana pak? Nur Hadiyanto Iya, nggeh.. kita kumpulkan cara bendahara ya narasumbernya mas Mondi itu Emerha Oh.. itu tiap berapa bulan pak? Nur Hadiyanto Itu.. tri.. tri wulan iya.., tri wulan tapi kayaknya.. 2019 ini turun ya anggarannya jadi kayaknya 4 bulan sekali jadi, per catur wulan, hehehehe (narasumber tertawa), iya</p>	

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bimtek dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
	<p>dulu setahun 4 kali jadi 3 kali Emerha Kalo bimteknya itu selain bimtek BPKP ada juga? Nur Hadiyanto Maksudnya? Emerha Yang pelatihan untuk.. selain SIMDA? Nur Hadiyanto Kalo SIMDA ya.. BPKP Emerha Selain SIMDA, selain SIMDA Nur Hadiyanto Oh.. nek selain SIMDA yo... banyak materi tapi yang paling sering ini perpajakan, perpajakan teknis-teknis, ya kalo ada baru sih kadang-kadang kita juga dari Provinsi Emerha Dari Provinsi ya.. Nur Hadiyanto Iya dari Provinsi, seperti kemaren non tunai itu kan ribut-ribut sak Indonesia gitu, ya kita undang Provinsi ini supaya memberi wawasan tentang non-tunai Emerha Sekarang sudah menggunakan itu ya.. C.. CSE.. CSM ya.. untuk pencairan? Nur Hadiyanto Oh.. ya.. CMS.. management sistem ya sudah cuman.. CMS nya masih versi yang paling sederhana hanya yang kalo rekening tujuannya itu BPD juga kalo yang di luar belum bisa Emerha Itu.. itu punya siapa CMS itu..? Nur Hadiyanto Ya punya BPD, CMS itukan milik Banknya, CMS kan ibaratnya hanya alat pembayaran saja to, tapi kalo mekanis-mekanisme anggaran dan sebagainya masih pake SIMDA, lha.. memang harapannya ke depan CMS itu bisa integrasi sama SIMDA Emerha Bisa</p>	<p>wulan, hehehehe (narasumber tertawa), iya dulu setahun 4 kali jadi 3 kali Emerha Kalo bimteknya itu selain bimtek BPKP ada juga? Nur Hadiyanto Maksudnya? Emerha Yang pelatihan untuk.. selain SIMDA? Nur Hadiyanto Kalo SIMDA ya.. BPKP Emerha Selain SIMDA, selain SIMDA Nur Hadiyanto Oh.. nek selain SIMDA yo... banyak materi tapi yang paling sering ini perpajakan, perpajakan teknis-teknis, ya kalo ada baru sih kadang-kadang kita juga dari Provinsi Emerha Dari Provinsi ya.. Nur Hadiyanto Iya dari Provinsi, seperti kemaren non tunai itu kan ribut-ribut sak Indonesia gitu, ya kita undang Provinsi ini supaya memberi wawasan tentang non-tunai Emerha Sekarang sudah menggunakan itu ya.. C.. CSE.. CSM ya.. untuk pencairan? Nur Hadiyanto Oh.. ya.. CMS.. management sistem ya sudah cuman.. CMS nya masih versi yang paling sederhana hanya yang kalo rekening tujuannya itu BPD juga kalo yang di luar belum bisa Emerha Itu.. itu punya siapa CMS itu..? Nur Hadiyanto Ya punya BPD, CMS itukan milik Banknya, CMS kan ibaratnya hanya alat pembayaran saja to, tapi kalo mekanis-mekanisme anggaran dan sebagainya masih pake SIMDA, lha.. memang harapannya ke depan CMS itu bisa integrasi sama SIMDA Emerha Bis</p>	<p>dulu setahun 4 kali jadi 3 kali Emerha Kalo bimteknya itu selain bimtek BPKP ada juga? Nur Hadiyanto Maksudnya? Emerha Yang pelatihan untuk.. selain SIMDA? Nur Hadiyanto Kalo SIMDA ya.. BPKP Emerha Selain SIMDA, selain SIMDA Nur Hadiyanto Oh.. nek selain SIMDA yo... banyak materi tapi yang paling sering ini perpajakan, perpajakan teknis-teknis, ya kalo ada baru sih kadang-kadang kita juga dari Provinsi Emerha Dari Provinsi ya.. Nur Hadiyanto Iya dari Provinsi, seperti kemaren non tunai itu kan ribut-ribut sak Indonesia gitu, ya kita undang Provinsi ini supaya memberi wawasan tentang non-tunai Emerha Sekarang sudah menggunakan itu ya.. C.. CSE.. CSM ya.. untuk pencairan? Nur Hadiyanto Oh.. ya.. CMS.. management sistem ya sudah cuman.. CMS nya masih versi yang paling sederhana hanya yang kalo rekening tujuannya itu BPD juga kalo yang di luar belum bisa Emerha Itu.. itu punya siapa CMS itu..? Nur Hadiyanto Ya punya BPD, CMS itukan milik Banknya, CMS kan ibaratnya hanya alat pembayaran saja to, tapi kalo mekanis-mekanisme anggaran dan sebagainya masih pake SIMDA, lha.. memang harapannya ke depan CMS itu bisa integrasi sama SIMDA Emerha Bisa</p>	
11 : Iswandari Artiningsih, S.E.	Iswandari Artiningsih Karna kebijakan Kulon Progo tempat	Iswandari Artiningsih Iya. Kalau pertemuan rutin ada setiap	Iswandari Artiningsih Bahkan yang berlatar belakang akuntansi pun	

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
	<p>pelatihan-pelatihan itu ada di BKD.</p> <p>Iswandari Artiningsih Nek kita bisanya menyarankan e.. misalnya e seklai-kali adain dong BIMTEK apa gitu kan BIMTEK akuntansi, atau BIMTEK penerusan aset atau apa gitu. Karna memang ini toh kebutuhannya apa, terutama kalau ada aturan-aturan baru. Gitu.</p> <p>Iswandari Artiningsih Iya. Di sini. Karna kewajiban kita kan mengajarin SKPD kalau kita gak bisa, ya gimana, gitu kan. Makanya ah hampir semua. Eh semua malah udah.</p> <p>Iswandari Artiningsih Iya saya utang makan gitu. Kan kadang BPKP juga e, tapi juga periodik ya ngadain. Nah saya sertakan siapa yang belum pernah ikut, itu yang harus ikut. Gitu.</p> <p>Iswandari Artiningsih e... Pernah di Jogja, pernah diselenggarakan oleh BPKP</p> <p>Iswandari Artiningsih tapi BKD juga pernah menyelenggarakan sendiri di Kulon Progo.</p>	<p>triwulan nah saya selenggarakan saya undang mereka semua di forum itu monggo kalau mereka ada yang mau disampaikan permasalahan atau apa silahkan.</p> <p>Iswandari Artiningsih Rutin saya lakukan tria tiap triwulan.</p> <p>Iswandari Artiningsih Setiap bulan, akhir bulan harus bikin laporan kegiatan</p> <p>Iswandari Artiningsih yang dari sana kan secara berjenjang melalui Subbag perencanaan pasti disampaikan monev nya ke atasan. Nah dari sana kan bisa di pantau, oh ini jalan. Nah ketika tidak ada hal-hal yang signifikan kan berarti segala sesuatunya berjalan dengan baik.</p> <p>Iswandari Artiningsih jadi walupun nanti ada pejabat baru atau petugas baru paling gak ada lah yang berbagi informasi disitu.</p> <p>Iswandari Artiningsih Tapi kalau memang masih membutuhkan informasi ya lari ke kami.</p> <p>Iswandari Artiningsih Saya undang mereka dan ya setiap saat kita membuka bahasanya apa ya, Klinik gitu ya?</p> <p>Iswandari Artiningsih Itu kan misalnya, nah itu kita sampe kan. Teman saya, ada adminnya nanti di grup menyampaikan admin saya ke semua petugas akuntansi sudah langsung kita pandu di situ, jurnalnya ini debit kreditnya ini, yang di jurnal ini. Itu sudah kita sampaikan. Cuma kalau mereka petugas akuntansi discovery masih bingung ya monggo datang ke sini. Gitu. Kita seperti itu.</p>	<p>kan e, tidak serta merta bisa, apa ya? menguasai Akuntansi keuangan daerah. Jadi yang kita lakukan adalah e.. ya kita menyelenggarakan BIMTEK.</p> <p>Iswandari Artiningsih atau diklat, atau mengirimkan ke biasa banyak tawaran tuh</p> <p>Iswandari Artiningsih Nah, Kadang BKD itu e pernah narasumbernya mungkin dari e.. akademisi pernah, dari BK BPKD sendiri pernah, kemudian mungkin dari e ya beberapa pihak yang dirasa memang memiliki latar belakang teori akuntansi pernah diundang. Bahkan pernah mengundang dosen.</p>	

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
12 : Kuni Mas'adah			<p>Belum ada juga, paling e.. Bimteknya Subag e... BUD Bimteknya kita, kemudian untuk menyamakan visi gitu, itu ada</p> <p>Ya.. untuk mengundang e.. Subag keuangan terkait dengan pengelolaan keuangan</p> <p>Itu pernah.. pernah kami diundang sekali, tapi kan itu e.. intern ya.. antar hanya antar bidang, itu diundang. Dan itu sebenarnya, apa yang mereka sampaikan itu kita sudah jalankan</p>	
13 : Lukman Hakim, S.E., M.M.	<p>Ya tergantung permasalahannya yang mau dibahas itu. Misalnya kemarin sebelum ada opo, sebelum kan kemarin ada satu mungkin kalau njenengan kemarin Pak Santo ya, pernah ketemu Pak Susanto. Pak sopo, Pak Alif?</p> <p>Di bidang pajak kan ada kebijakan baru yang bahwa ini itu pendataan di anu, pendataan di lokasi penambangan dengan memasang porter, apa yang di istilahnya ngadang di jalan itu di pos-pos, pos pemantauan pos pendataan. Seperti itu.</p>		<p>Itupun sifatnya bisa nanti, kan sosialisasi di anggaran itu di situ tidak menyebutkan apa yang mau disosialisasikan, cuma anggaran saja. Bisa saja itu tidak setiap tahun. Tergantung kira-kira apa yang perlu disosialisasi dari kesepuluh pajak itu, kesepuluh pajak daerah. Ha yang mau</p> <p>Belum ditentukan tanggal berapa tapi bulan ini.</p> <p>Ya karena mereka jadi tahu misalnya apa tata cara pengisian form pendataan anu, pendataan itu MBLB mineral bukan logam yang ditambang, dia tahunya dari sosialisasi itu. Formnya dibagikan terus juga dikasih tahu caranya ngisi seperti itu.</p> <p>Ya manfaatnya ya dengan cara itu kita bisa jalan satu-satunya untuk mengumpulkan mereka itu kalau untuk mengefisiensikan waktu itu. Kan dari sekian puluh wajib pajak kan kalau kita datangi ke tempatnya masing-masing kan tidak efisien nggih waktunya.</p> <p>Misalnya per anu, misalnya kita mau sosialisasi pajak hotel restoran ya wajib pajak hotel restoran yang diundang. Kan waktunya efisien dan efektif.</p> <p>Ya ketika tindak lanjutnya itu kan mereka sudah lancar dan membayar pajak. Kalaupun nggak itu karena sudah tahu tapi itu bukan karena tidak tahu. Karena mungkin wajib pajak itu sudah tahu tapi mungkin eman-eman, ya niatnya mungkin mau ngemplang</p>	

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
			<p>lain lagi itu. Tapi intinya sosialisasi itu supaya mereka tahu dan tambah tahu gitu. mengingatkan juga bisa.</p> <p>Ya nggak ada perannya. Hanya menghimbau saja bahwa regulasi itu harus dipatuhi gitu. tapi kalau mereka mau mengusulkan apa tapi yang membangun boleh. Misalnya dalam rancangan Perda mereka itu mau mengusulkan tarif 7,5% kalau naik jangan terlalu tinggi misalnya jadi 8 atau berapa. Jangan di istilahnya jangan dimaksimalkan 10% itu dari mereka.</p> <p>Kalau itu kepentingan mereka sendiri aja. Kepentingan. Lebih cenderung ke kepentingan mereka itu.</p> <p>Wingko Sulityowati yang itu lo makanan kecil itu. Itu kami mengundang cuma untuk ini aja supaya beliau itu menyampaikan sejarahnya dia membangun usaha saja. Supaya mereka juga dapat manfaat dari orang tersebut gitu lo. Bukan dari sisi pajaknya karena produksi wingko itu tidak ditarik pajak. Karena bukan restoran, jajanan kecil sih. Gurih itu. Mungkin njenengan pernah di Jogja ada.</p> <p>Iya. Mereka ya yang dipanggil dikasih anu, dikasih honorarium narasumber.</p> <p>Ya karena mereka, karena beliau yang kami undang sebagai narasumber, sebagai orang yang berhasil mereka cerita dari pengalaman beliau merintis kan yang saya undang kan yang sekarang sukses sau-satunya yang paling sukses itu perusahaan wingko yang di Wates itu yang paling terkenal yang paling enak wingkonya. Ha beliau cerita dari dulu sebelum berhasil dari kecil. Nah, kan pengalaman beliau itu disebarkan itu yang wajib pajak. Selain kami mensosialisasikan untuk narik pajak hotel dan restoran kan dari sisi lain mereka ee cara tahu cara membangun bisnis gitu lo dari kecil menjadi besar gitu.</p>	

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
			<p>Ya faktor anu aja mereka ya sama Pemda juga ada kerja samanya. Kerja sama istilahnya Pemda juga ikut bisa apa diajak kerja sama dari mereka masih kecil, dari beliau masih kecil usahanya seperti itu.</p> <p>Kerja samanya di Perda ini kan sekarang MBLB kan kewenangan pengelolaannya itu kan di Provinsi. Dinas PUPR ESDM Provinsi DIY. Itu. Tapi pajaknya masuknya sini, pajak mineral bukan logam. Jadi kewenangan sana itu misalnya pengawasan, pengawasan tentang pengambilan mineral bukan logam pasir, batu apa itu sana yang ngawasi itu sana.</p> <p>Hubungan kerja setiap anu kan ada, setiap hari itu kan ada. Misalnya kita ada anu wajib pajak yang misalnya sering pulang bayar pajak kan lapor ke sana. Terus ada wajib, ada wajib pajak ha to, yang tidak berizin misalnya ditanya saya laporkan dia, PUP kan masalah perizinan kan PUP sana. Selalu berkoordinasi.</p>	
14 : Meylani Lestari			<p>Iya.. selain meningkatkan pengetahuan juga kan bisa saling sharing, sharing pendapat sharing informasi, tanggapan kan dari rapat itu semua keluar ya.. muncul, dari sisi orang pendapatan misalnya gimana, dari sisi pelaporannya gimana, perbendaharaan nanti yang akan melaksanakan SPG-annya gimana, jelas tidak hanya jadi ajang belajar tapi memang di situ juga solusi ya.. tapi keputusan kan baru ditahap kita, apapun hasilnya kita tetap bawakan ke Pak Sekda, atau Pak Bupati kalo itu menyangkut kebijakan yang penting rembuk matengnya di sini di BPKAD</p>	
15 : Nasip, S.E.	<p>Ee biasanya diklat kan ada anu, ada penjelasannya. Diklat itu ada penjelasannya bahwa diklat itu nanti fungsinya ini ini ini, terus kriterianya nanti kan ini ini ini, itu kan sudah ada. Nanti kan kita melihat sapa dari sini yang masuk kriteria itu gitu.</p>		<p>Ya kalau kita sepanjang itu ada anggaran untuk mengikutkan diklat kita berupaya untuk selalu mengikutkan diklat meskipun entah satu orang atau dua orang. Nah, ini kita koordinasi dengan kepegawaian, badan kepegawaian itu. kemudian untuk peningkatan kapasitas dari rekan-rekan yang ada di lapangan kita dalam satu bulan sekali itu melakukan rapat koordinasi baik dengan yang harian lepas yang ada di lapangan</p>	

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bimtek dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
			<p>maupun dengan rekan-rekan kita, kita sampaikan ada hal-hal yang mungkin perlu untuk segera ditindak lanjuti atau ada aturan-aturan baru kita sampaikan die e rapat koordinasi rutin yang setiap bulannya itu dilakukan. Termasuk kaitannya dengan masalah PAD. PAD ini kan kita evaluasi, kita evaluasi umpamannya kan untuk akhir bulan itu sudah kita tahu angkanya belum mencapai seperti target. Nah, itu nanti kita sampaikan kemudian upaya apa yang harus kita laksanakan nanti kita rembug secara bersama-sama.</p> <p>Iya. Kaitannya dengan masalah percepatan. Karena kan dari dua triwulan atau satu semester ini seharusnya kan sudah 50% tetapi kita baru mencapai 42. Ini kan perlu langkah-langkah percepatan karena kemarin tahu sendiri bulan juni hanya efektif 11 hari. La kemudian ini nanti akan kita tindak lanjuti dengan percepatan baik koordinasi dengan kecamatan maupun dengan desa. Nah, kalau itu nanti kita sudah ee melibatkan dengan Pak Wakil Bupati gitu.</p> <p>Ee gini. Karena selama ini kan kita bekerja dasarnya hanya sebagai rutinitas nggih, rutinitas kemudian pengetahuan ya hanya seperti itu seperti itu saja. Kemudian kaitannya dengan masalah kalau ada hal-hal yang baru ya saya sara mereka akan sangat jarang yang mau terus belajar, kemudian ini ada pengetahuan baru belajar, karena mereka sudah disibukkan dengan pekerjaannya. Sehingga hanya satu-satunya untuk menambah pengetahuan ya hanya kalau diikutkan diklat.</p> <p>Iya. Jadi kan ehm saya beranggapan bahwa teman-teman saya yang dulu sudah pernah bimtek otomatis sudah membuat laporan. Karena laporan itu nanti kaitannya dengan masalah dana. Termasuk sebagai lampiran SPJ.</p>	
18 : Taufik Amrullah, S.T., M.M.	Yaaa...kita tetap..ya modelnya tetap praktikal. Nah sehingga jadi, iya dilakukan di sini atau		Ya.. kita kan di sini kalo untuk untuk diklat itu kan tugasnya kan untuk meningkatkan kemampuan kompetensi melalui sharing-	Tapi memang awalnya me-launching-kan brand semacam ini. Brand-nya adalah "Asyik Menata Aset". Brand itu kenapa di-

Nama	E1. Usulan Pelaksanaan Bintel dan Pelatihan	E2. Forum Konsultasi Rutin	E3. Rapat dan Monitoring	E4. Pendokumentasian Ide melalui Branding
	<p>di gedung yang agak luas itu. Jadi ini kan..ini..eeh kalau dulu pengurus barang pendidikan (sambil menunjukkan foto di layar yaitu foto tim dari bidang aset yang menjadi pengajar). Pak Sugiantoro itu programernya. Kalau co-programer pak Mahsum ini sekarang di LPPM, eeh Badan Penanggulangan Bencana. Ini kepala seksi saya. Ini tim saya. Ini orang sini semua tapi menjadi tim ahlinya sana.</p>		<p>sharing informasi ya.. kalo dari saya kan pelaku ya.. praktisi kemudian temen-temen yang didatangkan, e.. yang datang ke PSEKP mereka briefing nya untuk melakukan apa e.. diklat yang berhubungan dengan pekerjaan mereka jadi di situ akan datang temen-temen semua semacam pengurus barang, PPTK, kemudian apa namanya Bendahara dan seterusnya jadi di situ kita sharing informasi</p> <p>Kalo di bidang aset kan kita, apa namanya khusus di bidang aset apa namanya khusus di bidang aset sendiri kita melakukan pelatihan mandiri, jadi pelatihan kita sendiri yang kita kitaselenggarakan e.. tidak bekerja sama dengan PSEKP tapi kita melakukan pelatihan e.. internal</p> <p>Itu paling tidak e.. sekali dalam setahun pasti ada, jadi meliputi penatausahaan aset tetap, kemudian penatausahaan persediaan, jadi kita kemas dalam bentuk workshop atau semacam apa sarasehan lah istilahnya..</p> <p>Tahun ini.. kita kemaren sudah dalam bentuk workshopnya... e.... penataan aset tetap dan persiapan sensus 2018 sudah kita lakukan di bulan Jun... Mei.. Mei 2018</p>	<p>launching-kan karena apa namanya...eehh aset itu kan dikelola oleh orang-orang nomor dua kelas. Hebatnya kelas ke sekian dari tataran..tataran kasta pegawai. Jadi gak diperhatikan , kemudian kita coba share dulu agar diperhatikan. Saya launching-kan bukunya, sampai akhirnya pak Bupati pun, eeh..nempel stiker label-label dan kita minta juga wakil bupati menempelkan stiker di apa namanya...eehh sekolah. Jadi gaungnya sampai ke kecamatan. Jadi supaya karena goalnya tadi asyik dan itu menjadi minta perhatian, ya..kita minta ada pencaanangan khusus, pencaanangan dan sosialisasi. Akhirnya kan sekarang itu pengurus barang menjadi..oohh saya itu diperhatikan. Itu..jadi mereka dalam pembuatan laporan..bekerja.</p> <p>Cuma yang saya terapkan hanya e.. semangat di bidang ekonomi bahwa brand sebuah brand itu penting. Jadi waktu di ekonomi saya punya kegiatan waktu itu untuk me.. membuat branding Kulonprogo yang The Jewel of Java itu ah.. itu saya terapkan di bidang aset, kita juga buat brand Asik Menata Aset</p> <p>Karena saya, saya pribadi suka dengan yang baru ya, yo challenge ya.. jadi dalam artian saya kurang begitu suka dalam kondisi speedy ya, jadi kondisi yang.. nyaman gitu, bagi saya harus ada tantangan-tantangan dalam hidup nah.. saya melihatnya e.. kok Kulonprogo ini lebih dari.. 7 tahun tidak WTP itu kenapa kan gitu, jadi itu.. itu sebuah tantangan dari dulu sebenarnya e.. saya juga tidak serta merta karena saya di pindah tapi saya juga pernah bicara dengan Pak Sekda waktu itu e.. sanggupkah saya me.. menata aset itu lebih baik kan gitu sebelum saya dipindah ke sini, karena kan tidak semua orang kan mau menjadi Kepala Bidang Aset karena dalam tanda kutip tidak ada apa-apanya kan, yang ada hanya masalah-masalah gitu aja, tapi ternyata setelah saya duduk di sini masalah itu menjadikan berkah</p>